

理事会議事録

青松同窓会

日時 令和7年4月5日(土) 14時00分～15時30分

場所 附属天王寺中・高等学校3階 小講堂

出席者 藤井清和 会長、以下49名

司会 池田 書記

【議事】

1. 会長挨拶

- ・ やっと春の暖かさを感じられるようになったが寒暖差も大きいので体調管理には十分気を付けていただきたい。令和6年度の会計決算がほぼ固まってきたのでご確認いただきたい。また、関東支部は6年ぶりの総会・懇親会が開催されるので、多くの方に参加いただけることを期待している。

2. 母校近況報告

- ・ 附中副校長 廣瀬明浩先生より

4/8に中学、4/9に高校の入学式が行われる。昨年夏から始まった高校の教室改修は3月で終了し、令和7年度は中学の教室改修が始まる。教室の改修に伴い足場の設置を行うこと、さらに不具合が出ている排水管の工事が必要であり、北館前の桜の木を伐採する必要がある。現在の桜は2代目となり、初代は15年程前に耐震工事の際に伐採した。工事終了後に植樹を考えている。

- ・ 附中同窓会担当 木待勝貴先生より

3学期の大きな行事としてマラソン大会、音楽祭、卒業式が行われた。マラソン大会や音楽祭はプロが行うような場所で実施できることは生徒にとってもいい経験になっている。音楽祭はコロナの影響もなくなり、1、2年生は1曲から2曲に、3年生は1曲から3曲と曲目が増えたが、短い間に一生懸命練習し本番では素晴らしい成果を発揮してくれた。また、無事143名が卒業した。この4月から入学する79期生は男性66名女性78名でスタートする。

- ・ 附高同窓会担当 店田卓郎先生より

昨年11月に高36期生の同窓会が行われた。学校見学を行ったが卒業して初めて校舎に入る方も多く、変わらない雰囲気を楽しんでくれた。高校の教室は改修されたが、壁や床の板は以前のまま使われており、今までの良さも残した改修となっている。自治会活動3大行事の1つ音楽祭の実施が11月から6月実施に変更となる。入試制度が多様化しており11月の実施は難しいと生徒の間でも話し合われ6月実施となった。教員としても充実した行事になるようにサポートしていきたい。

- ・ 附高同窓会担当 正垣裕介先生より

コロナ禍で多くの行事が出来ない状況に追い込まれたが、やっと日常の行事も実施できるようになってきた。研修旅行も昨年から新しい取り組みをふまえた北海道研修が実施できた。また、国際交流も積極的に進めている。アメリカとタイの高校と交流を続けており、昨年度は新しい取り組みとして3学期(3か月間)アメリカASMSAに3名が留学した。今後もどういう形で進めていけるか考えていきたい。

3. 令和7年度事業計画案の件(平田副会長)

- ・ 総会・懇親会の開催、会報「青松」年2回(114号、115号)の発行、会報総集編の販売促進、理事会・常任理事会・4役会の開催、各支部会の開催、各委員会の開催、会費納入率の向上、住所不明理事の調査、同期会の活性化、終身会費制に対する計画案が提示された。
- ・ 関東支部会は5/31に、中部支部は9/28に開催予定である。北米支部はオンラインを活用し随時開催。

4. 令和6年度決算見直しについて、令和7年度予算案の件（吉村会計）
 - ・令和6年度一般会計（見直し）が提示された。収入においては、年会費、終身会費とも収入が減っており予算より20万程減額。支出では、会報のページ数の増加、全面カラー化による価格上昇、総会費用もホテル代が高騰、さらに、郵便代の値上がりもあり支出も増えている。単年度収支では赤字となる予想である。令和7年度予算案も提示されたが、昨今の状況を考えてと単年度収支は赤字となる予想である。会費の納入率をアップできるように理事の皆さまにも協力いただきたい。
 - ・藤井会長よりコメント。会報の年2回の発行を1回にする考えもあるとは思いますが会報は同窓会、母校の状況を知っていただく上で大変重要と考えているので現状を続けていきたい。又、総会・懇親会に新卒の方が多く参加いただくことは、同窓会を知っていただく上で大変重要であり、現在のスタイルを続けていきたいと考えている。ただし、単年度収支の赤字は問題であり、通信費用の見直しや、終身会費の開始年齢の見直しも含めて、理事の皆さんに案を提示できるように考えていきたい。

5. 令和7年総会・懇親会の件（平田副会長）
 - ・総会・懇親会は6月7日（土）に都シティ大阪天王寺で開催予定である。中学4の付く記と総会委員の方に理事会の後に集まっていただき、打合せを行う。

6. 次号会報「青松」114号企画の件（植田広報担当）
 - ・今年は総会・懇親会の開催が早いことから会報発行も急ピッチで進めている。若い世代にも協力いただけるようになってきており、母校情報を含めて多くの世代の方に関心を持っていただけるように引き続き頑張っていきたい。114号では関西万博の儀典長を任命された植田浩さん（中27・高21期）の紹介も考えている。

7. その他
 - ・附属学校の改革について（廣瀬副校長）
大阪教育大学の附属学校改革の第1期として、附属天王寺中高、附属池田中高、附属幼稚園のクラス数削減が決定した。附属天王寺中学は令和8年度の入学から現在の4クラスから3クラスに削減される。年次進行で6年後に中高全て3クラスとなる。

今後の行事予定

次回理事会予定	令和7年5月24日（土）14:00より
	令和7年10月25日（土）14:00より
	令和8年4月4日（土）14:00より
令和7年総会・懇親会	令和7年6月7日（土）
	都シティ大阪天王寺
	総会 17:15~17:45
	懇親会 18:00~20:30

以上

議事録作成人： 井上 周

署名人： 平井 健三郎